



Primarschulen & Kindergärten
Pestalozzi Göttibach Seefeld

Elternrat Seefeld



Der Elternrat Seefeld stellt sich vor

Der Elternrat Seefeld ist im Schuljahr 2019/2020 zum Leben erwacht und konnte seither den Austausch zu Schulleitung und Lehrkräften pflegen und einige Aktivitäten initialisieren. Der Elternrat Seefeld besteht aktuell aus fünf Klassenvertretungen. Die zwei Kindergärten wie auch beide Schulklassen sollten je durch eine bis zwei Personen vertreten sein.

Haben Sie Fragen/Anliegen oder möchten im Elternrat Seefeld mitwirken? Schreiben Sie eine kurze Email an elternrat.seefeld@gmx.ch.

Die bisherigen Aktivitäten im Überblick:

Leuchtwesten

Alle Kinder der 1. bis 6. Klasse erhalten kostenlos eine qualitativ hochwertige Leuchtweste zur Verfügung gestellt. Die Leuchtwesten wurden von Bigfriends Thun, heute BikeBox AG, gesponsert. Auf den Schulstart 2021/2022 hat uns Bike Box AG Thun zehn weitere Leuchtwesten gesponsert, damit alle Kinder eine einwandfreie Weste erhalten. Das Tragen der Leuchtwesten und im Kindergarten des Leuchtgurtes wurde im Schuljahr 2019/2020 zweimal mit einem feinen Znüni belohnt. Diese Überraschungs-Kontrollen werden auch in Zukunft durchgeführt. Unterstützen Sie Ihre Kinder, dass die Leuchtwesten sorgfältig behandelt und vor allem getragen werden. Einmal jährlich, jeweils vor den Sommerferien, werden die Leuchtwesten eingesammelt und wo nötig geflickt. Nach den Sommerferien erhalten die Kinder wieder eine «neue» Leihweste, die der Körpergrösse entspricht.

Spielkiste

Dank einer grosszügigen Spende des Seefeld Leist konnte der Elternrat Seefeld eine Spielkiste beschaffen, welche den Kindern in der Pause zur Verfügung stehen wird.

Elterntaxi

Die Verantwortung für den Schulweg liegt bei den Eltern. Auf Grund von Rückmeldungen von Eltern konnte der Elternrat vor Ort Personen auf die Gefahren von Elterntaxi sensibilisieren. Grundsätzlich



Primarschulen & Kindergärten
Pestalozzi Göttibach Seefeld

sollten Kinder in der Lage sein, den Kindergarten- oder Schulweg ohne motorisierte Elterntaxi zurückzulegen. Für das allfällige Auf- und Abladen der Kinder steht der grosse Kiesparkplatz hinter der Schule Seefeld zur Verfügung. Der Elternrat Seefeld wird auch die Situation am neuen Kindergartenstandort beobachten.

Zugang zum MFM-Projekt des Elternrats Göttibach

Das MFM-Projekt ist ein sexualpädagogisches Präventionsprojekt und soll Mädchen und Jungen in die Pubertät begleiten. Das Angebot richtet sich an 10 – 12-jährige Schülerinnen und Schüler. Weitere Informationen finden Sie unter www.mfm-projekt.ch.